

Repas convivial pour les Pieds noirs et Amis de Saint-Cyprien et du Roussillon

Les adhérents et amis de l'Association des Pieds noirs de Saint-Cyprien et du Roussillon se sont retrouvés le dimanche 14 avril au gymnase des Capellans. En effet, 236 convives s'étaient réunis pour déguster un savoureux couscous royal savamment concocté par leur traiteur. À l'approche des fêtes pascales, l'occasion leur a été donnée de partager la traditionnelle mouna, coutume de « là-bas » que nul ne saurait oublier. Ce fut aussi l'occasion pour Hélène Ferrandez de se présenter dans son nouveau rôle de coprésidente auprès de Daniel Nègre.



► 236 convives se sont retrouvés pour le repas.

Le prochain rendez-vous est fixé au **dimanche 9 juin**, juste après le pèlerinage à Notre-Dame de

Santa Cruz qui se déroulera le **jeudi 30 mai**.

► *Inscriptions au*
06 08 03 17 03.